

AGENDA CIUDADANA.

ARISTEGUI: OTRA VUELTA DE TUERCA

Lorenzo Meyer examina los márgenes de la libertad de prensa y sus implicaciones de cara a la relación de la clase política con los medios de comunicación como un elemento para la consolidación democrática.

A estas alturas del sexenio es visible que uno de los propósitos del gobierno de Enrique Peña Nieto es apretar tuercas de lo mucho que queda de la vieja maquinaria política autoritaria que se fabricó y funcionó en el siglo pasado. Una de las tuercas a apretar es el control sobre las fuentes de información de carácter político.

Esto explica la reacción desproporcionada de la empresa mvs Radio contra la conductora estrella de sus programas de noticias, Carmen Aristegui, que desembocó en la cancelación del espacio radiofónico que la periodista y su equipo ocupaban. La lógica de este incidente no se explica simplemente, como argumenta mvs, porque el equipo de la conductora no consultó antes de asociar su unidad de investigación con la plataforma Mexicoleaks. Es verdad que en ese caso la periodista y sus colaboradores actuaron sin "pedir

Lorenzo Meyer

Profesor emérito de El Colegio de México y miembro emérito del Sistema Nacional de Investigadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología de México.

PUBLICACIONES DIGITALES ESPECIALIZADAS EN PERIODISMO

ZÓCALO // Es una publicación dedicada particularmente a la comunicación política, medios electrónicos, televisión, radio, periodismo, acceso a la información y a la libertad de expresión. Con